

# Kindergarten: Planung über den Sommer

WALTROP. (mawe) Dezer-  
nent Gottfried Oelenberg  
(kl. Bild) kann noch keinen  
Termin nennen, wann in  
unmittelbarer Nähe zur Ge-  
samtsschule mit dem Bau  
des neuen Kindergartens  
begonnen werden kann.

„Über die Sommerzeit ha-  
ben wir noch gut mit der Pla-  
nung zu tun“, sagte Oelen-  
berg im Gespräch mit unserer  
Zeitung. Dazu gehörten auch  
noch Gespräche mit dem Be-  
treiber der Ein-  
richtung, der  
Lebenshilfe.

Man hoffe,  
im Herbst be-  
ginnen zu  
können und  
wolle weiter-  
hin im Herbst kommenden  
Jahres fertig sein, sagte Oe-  
lenberg. Bereits in diesen Ta-  
gen gibt es vorbereitende Ar-  
beiten auf der Gesamtschul-  
Fläche, die für den neuen  
Kindergarten gebraucht wird.  
Unter anderem wird der Fahr-  
rad-Parkplatz verlegt. Oelen-  
berg lobte die „äußerst pro-  
duktive“ Zusammenarbeit  
mit der Gesamtschule. Die  
Fläche, die die Schule für den  
Kindergarten-Bau verliert,  
soll zumindest teilweise kom-  
pensiert werden. Gottfried  
Oelenberg sagte, im Reckling-  
häuser Nordviertel gebe es  
ein gutes Beispiel für ein  
funktionierendes Nebenein-  
ander von Schule und Kin-  
dergarten. „Das schauen wir  
uns an.“

